

Grégoiry ANDRE

"Grégoiry ANDRE a le regret de vous faire part du décès de sa Kadett".

Prêtée lors d'une course de côte à un pilote qui ne trouva rien de mieux que d'essayer de lui apprendre à voler : Le décollage fut bon, l'atterrissage beaucoup plus pénible !

Ma saison fut courte, mais de

bonne qualité.

Après un début difficile (écrasement d'une main), je connus de meilleurs succès par la suite.

Une dernière pensée pour ma Kadett, et vive la suivante.

Je remercie pour leur aide : *Luigi Tuning*, le garage *Domenjot* et ma mascotte favorite mon petit *Gremlins*.



Slalom en côte de Bas-Monsieur